



Schweizerischer Nutzfahrzeugverband
Association suisse des transports routiers
Associazione svizzera dei trasportatori stradali

ASTAG Schweiz. Nutzfahrzeugverband

13.07.2009 - 10:00 Uhr

Invitation à la conférence de presse du mercredi 22 juillet 2009

Bern (ots) -

Crise économique : Contre le coup à blanc dans le transport routier !

Chers journalistes

Le transport routier suisse se trouve de plus en plus dans des problèmes gravissimes et cela en raison de la crise économique. Après de fortes baisses des commandes, des déficits, de travail à temps partiel et des licenciements sur le marché international et dans la logistique des petites marchandises, le transport à courte distance ris-que de connaître aussi une forte baisse. La problématique s'aggrave massivement en raison de charges administratives et de la politique fiscale.

Nous aimerions vous montrer comment la situation de cette crise se répercute sur le transport routier national, quelles conséquences cela a sur l'économie et surtout quelles exigences l'ASTAG a auprès des autorités.

C'est pourquoi nous vous invitons à :

La conférence de presse

Lieu : Zunftrestaurant Schmiedstube,
Schmiedenplatz 5, 3000 Berne

Heure : Mercredi, 22 juillet 2009 de 10h15 - 11h00

Nous vous remercions de bien vouloir vous annoncer par fax au numéro 031 370 85 89 ou par courriel adressé à a.kirchhofer@astag.ch

Avec nos meilleures salutations.

ASTAG Association suisse des transports routiers

Contact:

ASTAG Association suisse des transports routiers

Michael Gehrken

Weissenbühlweg 3, 3007 Berne

031 370 85 24

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001880/100586596> abgerufen werden.